

Engagement d'AMTE dans le pacte Mondial

AMTE est une société familiale, héritière d'une tradition industrielle et horlogère, établie depuis 1934.

Depuis sa création, AMTE a toujours soutenu certaines valeurs :

- Tolérance et respect
- Equité,
- Rigueur

Ces valeurs font partie de la culture de notre entreprise ; elles sous-tendent les stratégies, les décisions et les actions de la Direction de la société AMTE depuis 3 générations.

Nous appliquons et nous diffusons ces valeurs tant en interne, dans nos décisions, notre méthode de management et notre souci de communication avec le personnel, qu'en externe avec les relations que nous entretenons avec nos partenaires.

AMTE a adhéré au Pacte Mondial en 2007, réaffirmant ainsi son attachement aux valeurs essentielles que sont les Droits de l'Homme, le respect de l'environnement, l'amélioration des conditions de travail, ainsi que la lutte contre toute forme de corruption.

Nous sommes heureux de renouveler notre engagement au Pacte Mondial par cette communication.

Nous n'avons malheureusement pas pu envoyer notre dernière communication sur le progrès à temps car nous n'avions pas reçu les différents rappels.

Nous renouvelons également notre engagement à faire vivre les 10 Principes dans nos actions quotidiennes et dans nos projets de développement.

Nathalie AUGÉ,
Représentante légale

